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1. Что такое наречие? 
2. Как пишется НЕ с наречиями?
3. Как различаются приставки НЕ и НИ в 
отрицательных наречиях?
4. Сколько букв Н пишется в наречиях?
5. Как определить правописание букв О и Е 
после шипящих на конце наречий?
6. Как определить правописание букв О и А 
на конце наречий?
7. Когда пишется дефис в наречиях?
8. Когда пишется Ь после шипящих на конце 
наречий?



(Не) далеко от дома р..стет дуб.
На душе (не) весело, а очень  грус…но.
Мы разговаривали нисколько (не)громко.
Работа  выполнена (не)аккуратно.
Мальчик одет (не)ряшливо.
(Не)громко звучала музыка.

РАСКРОЙТЕ СКОБКИ:



н(…)где не бывал
н(…)откуда ждать вестей
н(…)сколько не испугался
н(…)откуда не приходили письма
н(…)где не учился
н(…)чуть не обиделся
н(…)сколько минут
н(…)куда не пошёл
н(…)куда идти 

-Е  или  -И?



Из предложений 7 – 9 выпишите слово, в котором 
правописание НН определяется правилом: « В 

наречии на –о (-е) пишется столько же Н, сколько в 
прилагательном, от которого оно образовано».

  (7)Ребенок любит свою мать и своего отца, братьев 
и сестер, свою семью, свой дом. (8)Постепенно 
расширяясь, его привязанности распространяются 
на школу, село, город, всю страну.(9)А это уже 
совсем большое и глубокое чувство, хотя и на этом 
нельзя останавливаться и надо любить в человеке 
человека.



Из предложений 1 – 5 выпишите слово, в котором 
правописание НН определяется правилом: « В 

суффиксах полных причастий пишутся две буквы 
Н, если к ним относятся зависимые слова».

 (1)Зима. (2) Из канализационного колодца валит 
пар. (3) Вокруг оттаявшая земля. (4) Подхожу 
ближе: земля шевелится. (5) Да это брошенные 
людьми собаки, и в глазах их – горе и страх.



Из предложений 1- 4 выпишите прилагательное, в 
кото ром правописание суффикса определяется 

правилом: «В отымённых прилагательных, 
образованных при помощи суффиксов -онн-; -ённ-; 

-енн-, в суффиксах пишется НН».

(1)Дед, не раздеваясь, прошёл к письменному столу, 
развер нул полотенце и достал принесённую картину.
- (2)Ты взгляни, взгляни, Елена!.. (З)Какая 
неожиданная удача... (4)Бабушка Колкина отдала 
нам картину.



певуч…
свеж… 
крепч… 
горяч…
хорош… 
общ…
неуклюж… 
блестящ… 
ещ…

-О или -Е?



слев…
влев…
издавн…
справ…
досыт…
сначал…
занов…
испуганн… 
исправн…  
доверчив…

О или А?



(по) меньше
(по) французски
(по) лучше 
(по) старому
(по) просту
(во) первых
(по)моему
(еле)еле
(давным)давно

СЛИТНО - ЧЕЗЕЗ ДЕФИС - РАЗДЕЛЬНО?



Спряч.., настеж.., меч.., молодеж.., 
смотриш.., уж.., напроч.., могуч.., свеж.., 
наотмаш.., замуж.., проч..,  мелоч.., туш.., 
мыш.., ветош.., грош.., вскач.., невтерпеж…

 

ВСТАВЬ, ГДЕ НУЖНО, Ь:


